

# Zeit zu verschenken

Stimmungsvolles Konzert mit drei Oberbrügger Chören in der katholischen Kirche. Spende für einen Neustart in Haus Waldfrieden

**OBERBRÜGGE** ■ Weihnachtskonzert in Oberbrügge - das hat Tradition. Begrüßt von Günther Guth, Mitglied im Kirchenvorstand der St.-Georgs-Gemeinde, ließen die zahlreichen Besucher in der katholischen Kirche die vorweihnachtliche Stimmung auf sich wirken. Das fiel bei der Qualität der Chöre nicht schwer.

Während der MGV Oberbrügge-Ehringhausen wie der Kirchenchor der Evangelischen Kirchengemeinde seit Jahren als Garanten eines festlich-musikalischen Abends gelten, war der vor einigen Wochen neu formierte Gospel-Chor „The Albert Singers“ zum ersten Mal mit von der Partie. Das ansprechend und abwechslungsreich ausgewählte Liedgut reichte von „Wait in the water“ oder „Amazing Grace“ bis zum „Jubilate“.



Weihnachtliches Konzert mit drei Chören in Oberbrügge. ■ Foto: Hoppe

Zwischen den einzelnen Darbietungen erzählte Karin Rosinski Elemente der Weihnachtsgeschichte, lockerte das Programm mit Gedichten auf und riet dazu, zum Weihnachtsfest einfach mal Zeit zu verschenken.

Auch die Gemeinde konnte sich wieder aktiv an dem Konzert beteiligen. Nach dem großen Finale der drei Oberbrügger Chöre wurde gemeinsam das altbekannte Weihnachtslied „O du fröhliche“ angestimmt.

Der Eintritt zum Gemeinschaftskonzert in der katholischen Kirche war frei. Es wurde jedoch am Ausgang um eine Spende für Haus Waldfrieden gebeten - „als kleine Starthilfe für die neue Leitung“. ■ svh